

Compartir

Boletín anual No. 30 Año 22, Zapopan Jalisco, Octubre 2020.

Solidaridad y esperanza para vencer cualquier reto

A través de un continuo trabajo en equipo y la solidaridad de bienhechores, colaboradores, fundaciones, gobierno, empresas y beneficiarios; hemos logrado superar grandes retos; guiados siempre por la vocación de servicio y de mejora continua que caracteriza a la Institución, misma que nos permitirá librar exitosamente los retos que actualmente nos presenta la epidemia por COVID-19.



El esfuerzo continuo de niños y jóvenes ha rendido frutos.

Desde marzo, se han tomado acciones contundentes para el cuidado de la salud y el apoyo permanente a colaboradores, beneficiarios y sus familias, estableciendo medidas sanitarias y activando los protocolos de prevención para el ingreso, permanencia y cuidado de la población atendida en las instalaciones del Albergue.

Como a otras organizaciones, la contingencia nos tomó por sorpresa, pero gracias al trabajo colaborativo y al apoyo incondicional de nuestros bienhechores, hemos salido adelante. ¡Ha sido una odisea!... el distanciamiento social, las reuniones a distancia a través de una pantalla y las miradas que, aunque apenas rebasan el cubre bocas, son capaces de decirlo todo: sonríen, animan, abrazan y nos dejan ver que, aunque los cuerpos están cansados, los corazones se mantienen alegres y llenos de esperanza.

¡Gracias por ser nuestro impulso para mantenernos fuertes y unidos!

Ing. José Moreno Braun Presidente del Consejo Directivo

Es tiempo de reinventarse

La contingencia sanitaria global cambió radicalmente la dinámica educativa; la suspensión de clases presenciales, ocasionó que los niños y jóvenes enfrentaran diversas dificultades para cumplir con sus actividades y tareas escolares.

Con la finalidad de evitar un mayor rezago educativo, el Albergue puso en marcha un programa de enseñanza presencial dentro de sus instalaciones; adicional a las actividades de reforzamiento escolar y de apoyo en tareas que desarrollan normalmente.

La implementación de este programa ha sido vital para que nuestros beneficiarios puedan continuar con su proceso de aprendizaje, pues hoy más que nunca, las familias enfrentan fuertes dificultades económicas y emocionales que les impiden brindar a sus hijos las condiciones propicias para su sano desarrollo.



Mentes sanas y familias resilientes

La salud mental de niños. jóvenes familias es una de nuestras prioridades; y en 2020 gracias a la colaboración de Fundación Quiera y del Fideicomiso por los Niños de México, Todos en Santander, ha sido posible brindar atención terapéutica a 78 niños y jóvenes que han sido víctimas de violencia, así como a sus familias; a través de sesiones que contribuyen a sanar los traumas ocasionados por la violencia que han vivido, y a desarrollar habilidades para una cultura de paz y buen trato.

El programa ha dotado a nuestros beneficiarios de las herramientas necesarias para disminuir los efectos negativos que el confinamiento ha ocasionado, y a sobrellevar las situaciones de estrés que tanto ellos como sus familias enfrentan.



Indicadores de Impacto

Beneficiarios



Niños



Jóvenes



Familias



Jóvenes egresados en vida independiente



O Primaria

5 Secundaria

2,410 Sesiones de Acompañamiento Familiar

21 Sesiones de Escuela para Padres

7 Mamás estudiando la secundaria

4 Familias finalizan el proceso exitosamente



Sesiones de Formación Integra Nutrición



Educ. Especial

Reforzamiento Escolar



Cultura de Paz y buen trato





196 Agricultura Sustentable



Matemáticas



Taekwondo



Física y Química

¡Juntos saldremos adelante!



Ante la crisis actual, muchas familias enfrentan mayores dificultades económicas: debido al cierre negocios, la reducción de sueldos, y los despidos masivos.

Como parte de las medidas

de prevención, el gobierno ha recomendado a las personas quedarse en casa, sin embargo, las madres y padres del Albergue no pueden hacerlo, pues necesitan buscar el sustento económico para ellos y sus familias.

En un esfuerzo por subsanar la situación de precariedad económica que experimentan las familias, el Albergue invitó a las personas, empresas y fundaciones a donar, para poder hacer llegar alimentos y productos de primera necesidad las familias de nuestros beneficiarios.

Gracias a todos los que generosamente se sumaron a esta iniciativa. icon tu ayuda podremos cambiando vidas!

Avalados por:







Patrocinados por: CRAFIC







Consulta nuestros estados financieros en:



